

## Firmado un acuerdo con el Ayuntamiento de Motril que permitirá un desdoblamiento de calzada en el Camino de las Ventillas.

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, ha confiado en que la colaboración "contribuirá positivamente al bienestar de la ciudadanía"

---

jueves 13 de junio 2024

---



El presidente de la Diputación de Granada, acompañado del diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha firmado con la alcaldesa de Motril, Luisa García Chamorro el convenio de colaboración institucional que permitirá la ejecución y financiación de las obras de desdoblamiento de calzada en el Camino de las Ventillas (GR-5209), en el término municipal de Motril. El proyecto busca mejorar la infraestructura vial y fomentar el desarrollo urbano en la zona, facilitando la circulación y los accesos al tráfico rodado.

El presidente se ha mostrado "satisfecho" con la consecución de este convenio del que se beneficiarán los vecinos motrileños, asegurando que "representa un paso significativo en nuestro compromiso con el desarrollo y la mejora de las infraestructuras en Motril. La ampliación de la calzada en el Camino de las Ventillas no solo fortalecerá la red vial, sino que también impulsará el crecimiento urbano en la zona".

En este sentido, Rodríguez, ha subrayado que “la colaboración entre la Diputación y el Ayuntamiento de Motril es clave para llevar a cabo este proyecto, y confiamos en que contribuirá positivamente al bienestar de la ciudadanía, mejorando la calidad de vida de los usuarios”.

Por su parte, la alcaldesa del municipio costero, acompañada de su concejal de Economía y Desarrollo de Proyectos Estratégicos, Nicolás Navarro, y del concejal de Urbanismo y Medio Ambiente, Antonio Escámez, ha señalado que “esta importante construcción, unida a la Ronda Sur, otra reivindicación histórica que gracias a nuestro presidente Juanma Moreno en la Junta de Andalucía pudimos sacar de un cajón, forman el engranaje perfecto para que los motrileños sigamos despegando y avanzando a toda marcha porque tenemos claro nuestro destino”.

Además, la regidora ha incidido en que “queremos un Motril moderno y cosmopolita. Por supuesto, bien comunicado, atractivo y potente económicamente. Y esto pasa por materializar proyectos como este tramo de carriles que nos conectarán directamente con la autovía. Un proyecto estratégico que no habría sido posible sin la Diputación de Granada, con su presidente Francis Rodríguez a la cabeza, que apostó sin fisuras por este importante vial que permitirá mejorar nuestra conexión como ciudad”.

El convenio propuesto establece la colaboración entre la Diputación y el consistorio motrileño para llevar a cabo este significativo proyecto, en el que la Diputación se compromete a transferir al municipio un montante total de 1.462.390,18 euros, destinados a la financiación de las obras de desdoblamiento. Además, se contempla la mutación demanial del tramo de la carretera provincial entre los puntos kilométricos 0+000 y 3+000.

El Ayuntamiento de Motril, por su parte, asumirá la licitación, contratación y ejecución de las obras en un plazo de cuatro años, a partir de la entrada en vigor del convenio, comprometiéndose a financiar cualquier gasto adicional que supere la transferencia de capital recibida de la Institución Provincial.

Este acuerdo refleja el compromiso de la Diputación de Granada con el desarrollo sostenible y la mejora de las infraestructuras en la provincia, impulsando la colaboración entre la administración local y provincial para el beneficio de la ciudadanía motrileña.



<https://youtu.be/c54WV5b9sUA>